



Norbert Strahl

Mitglied im Oberlausitzer Kunstverein
Mitglied im Kunst- und Kulturverein
Alte Feuerwache Loschwitz

- geb. 10.12.1968 in Löbau
- aufgewachsen in Kittlitz
- 1983 Umzug nach Löbau
- 1975-1985 POS Kittlitz
- 1985-1987 Lehre Facharbeiter für Satztechnik, Druckhaus Löbau, GGV Dresden
- 1987-1989 Arbeit als Schriftsetzer in Löbau
- 1989-1990 Ausstellungsmitarbeiter an der TU in Dresden
- 1990 Tiegeldrucker und Schriftsetzer in Neugersdorf
- Ende 1990 Angestellter (Computersatz) der Fa. Rudolf Schmorrd in Löbau
- 1993 kurzzeitige Anstellung bei der Firma Waba und Lang in Erding
- 1994-2015 Angestellter (Computersatz) der Fa. Rudolf Schmorrd in Löbau
- 2006 Geburt Sohn Lorenz
- 2012 Lorenz stirbt an einer Leukämieerkrankung
- Januar 2016 Umzug nach Dresden
- dreimonatige Weiterbildung Mediendesign bei media project
- 2018-2019 halbjähriger Einsatz im Bundesfreiwilligendienst in der Kita „Baumgeister“
- 2019 Beginn Ausbildung zum staatl. anerkannten Erzieher an der DAA Dresden

- Teilnahme an mehreren Künstler-Werkstätten u. a. in Potsdam (Karikatur), Collage und Monotypie unter der Leitung der Dresdener Malerin Claudia Kutzera
- Vorliebe für Comic-Zeichnungen
- durch Ereignisse 1989 in Dresden und eine Kanada-Reise Beschäftigung mit ernsthafter Grafik
- 1990/91 entstehen mehrere Serien Computergrafiken
- seither Grafiken, Monotypie, Acryl-Malerei, Karikatur

Personalausstellungen

in Löbau, Cottbus, Zentendorf, Dresden, Zittau, Reichenbach, Rothenburg und Kittlitz

Strahl-Hoch-Drei – Ausstellung mit Vater und Onkel in Zentendorf

Vater-Sohn-Ausstellung in Hoyerswerda, Weißwasser und Isen

Ausstellungsbeteiligung u. a. in Görlitz, Venedig, Weißwasser, Göppingen und an den Ausstellungen des Oberlausitzer Kunstverein